
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２８屆．第２６期．中華民國１００年０１月１９日．第１４６５次例會 

尾牙例會 

陳重益(Carato)PP 精采短片分享 
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基隆東南扶輪社 
第 1464 次例會紀要     100.01.12 

△農曆年將到，但寒流一波一波的來，而且

伴隨著時大時小的雨，使得基隆地區感覺

更冷，這麼冷的天氣，感謝社友們仍是如

常出席例會。 

△今天 Tea PP 請假，因此 Stone 社友司儀兼領

唱。餐後例會開始，Herb 社長鳴鐘後，Stone

社友接著領唱．Stone 社友表示他不太會唱

歌，其實他太客氣了，他的歌自有與眾不

同的韻味。 

△聯誼Hero PP介紹來賓，今天沒有外賓，Hero 

PP特別介紹今天要自我介紹的Andy社友，

以及本社的 Doctor PDG。 

△Andy 社友是 2010 年 10 月入社的，但直到

今天才做自我介紹，Andy 社友的工作很忙，

今天特別抽空前來出席例會並做自我介紹，

Herb 社長再次感謝他。 

△上週六 Herb 社長與 Doctor PDG 及 Uniform

秘書參加 3490 地區 Victor DG 的歲末感恩

餐會，會中 Victor DG 表示本年度 3490 地

區社員有大幅的成長，目前已增加 450 多

位社友，只要各社再努力增加一位，就可

以達到增加 500 位的目標，Herb 社長也希

望本社社友大家一起努力來達成 3490 地區

的社員成長目標，同時也達成本社社員成

長目標。 

△上週三正巧是 Herb 社長農曆生日，Herb 社

長今天特別準備了巧克力分贈每位社友，

與大家分享生日快樂之喜。 

△3490 地區今年度的 RYLA 活動，本社推薦

了八位包括本社扶青團團員及社友子弟，

以及優秀的青年參加，每位參加的青年都

發表了參加感言，刊登在 2010 年 12 月份的

總監月報中，Herb 社長請社友參閱總監月

報。 

△糾察長 OBS PP 說今天沒什麼資料可以糾

察，但他仍是盡心盡力，將有限的題材努

力發揮，將糾察活動主持得有聲有色，讓

大家有說有笑的捐款。 

△本社有幾位社友平時因忙於工作，出席率

稍低，Herb 社長非常想念這幾位社友，希

望社友們能盡量撥冗出席例會及活動並且

聯誼。 

△全體社友滿堂彩 600 元，歡迎 Andy 社友自

我介紹，以及感謝 Herb 社長生日請吃巧克

力。另外，3490 地區 YEP 平溪文化活動，

感謝 Machine PP 及 Concrete IPP 贊助全部經

費，全體再滿堂彩 100 元致謝（該兩位前

社長除外）。 

△Concrete IPP 最近除了忙碌自己的事業外，

還忙於 3490 地區的 YEP 活動，今天他也藉

此機會向社友們報告 YEP 這次的平溪文化

活動，並歡喜 500 元。這次活動的 YEP 

Inbound 學生及接待家庭家長共有約 80 人

參加，本社也委請基隆東南扶青團團員總

動員協助；因為 Concrete IPP 老家離十分車

站有一段不算近的距離，而平溪線的火車

班次又少，若錯過班車就很麻煩，所以特

別委託許多社友幫忙，協助接送參加人員，

及載運物品等等各項事情，Herb 社長補充

說明，並感謝大家的協助。 

△糾察活動最後，Uniform 秘書歡喜 1000 元，

Jack 社長當選人歡喜 1500 元，Herb 社長歡

喜 3600 元，OBS PP 自己也歡喜 300 元。 

△Andy 社友自我介紹，Andy 社友雖然不是讀

體校的，但從小就是一位運動員，專科學

校讀電機，畢業後工作了一段時間，卻放

棄高薪轉到電腦風扇公司當廠長，後來又
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轉到塑膠射出這個行業，在大陸湖北、上

海、成都等地工作，然後再轉到房地產公

司，這之間曾經失敗得很慘，但也是在失

敗時接觸到高爾夫球，從此就在高爾夫球

這個領域直到現在，雖然考了 8 次才取得

教練執照，但 Andy 勉勵社友，其實打高爾

夫球不難，他打了三年半後進入職業程度，

他說只要執著、方法正確，加上努力就能

進步到一定的程度。 

△Andy 社友的故事非常精彩，他自己比喻好

像是孟母三遷一樣，他是三移不同行業；

他說很高興能加入本社與大家認識，當然

以後大家也可以一起切磋球技。 

△Herb社長再次代表本社感謝Andy社友精采

的自我介紹。 

△因為 Store PP 請假，出席報告委託 Light 社

友同時報告出席與紅箱金額。例會最後，

Herb 社長鳴鐘鐘宣佈結束本次例會。 
 
 
 
 
 
 
基隆東南扶輪社第 1464 次例會報告 
時間：100 年 01 月 12 日(星期三)12:30 

地點：北都大飯店 5 樓 

一、出席報告 

    出  席： 21 名 

補出席：  4 名(Store,Kamaboko,Carato, 

Tea) 

請  假：  7 名 

    出  國：  2 名(Marco,Haku) 

合  計：36 名 

出席率：75％ 

二、本週例會我們想念您 

Denty,Marco,Otolar,Haku,YangKee, 

Telephone,Logan,David,Jacky 

四、紅箱報告 

    Cash        0 元 

    IOU    32,400 元 

    合計   32,400 元 

 

每週的扶輪思索       第 19 週 

  本週的扶輪思索是有關永久基金 Permanent  

Fund。 

支持扶輪基金會的許多方法之一，是把你

的遺產計劃納入其中，許多其他扶輪社員已

經是如此，這使得我們永久基金能夠成長並

為基金會計劃提供長期穩定性。 

於 1917 年構思我們基金會想法的阿奇．柯

藍夫談到它最好：“我們應該看待基金會不

僅僅只是今天或明天的事，而是要在它未來

許多年及許多世代方面來思考。扶輪是一個

好幾世紀的運動。”“ We should look at the 

Foundation as being not something of today or 

tomorrow, but think of it in terms of the years and 

generations to come. Rotary is a movement for the 

centuries. ” 

因此為保證永久基金及其各項計劃能長期

正常營運。永久基金是一種捐助基金

（Endowed fund），個人之捐獻將永遠不會動

用。僅以其盈利可使永久基金擴大現有計劃

及資助新的人道、文化、及教育計劃。其他

資訊，包括如何捐獻，請上網www.eotary.org查

詢。 

我們之所以投資時間、才能、與財務資源，

那是為了我們的孩童及後代而要去創造出一

個更安全和更健康的世界。 

http://www.eotary.org/�


 

4 

 

例會節目及活動預告 
01/26(三)邀請國泰投顧投資理財部  鄧綉玉

副理演講 

02/02(三)(農 12/30)除夕休會一次 

02/09(三)延至 02/13(日)配合春節聯歡會 

02/10(四)本社高球隊第四次例賽 

02/16(三)Doctor PDG 演講 

02/23(三)社務行政會 

03/05(六)3490 地區 2011-2012 年度引導人訓練

會於基隆舉行 

03/11(五)基隆分區六社本年度第三次聯合例

會（本社與基隆中區社承辦） 

03/13(日)參加大里社主辦之高球聯誼活動 

03/20(日)本社承辦基隆分區六社高球聯誼賽 

04/01(五)本社授證 28 週年紀念慶典 

04/09(六)~04/10(日)3490 地區年會 

 

基隆分區第四次社秘會 
基隆分區本年度第四次社長、社長當選人

暨秘書聯誼會訂 100 年元月 22 日（星期六）

下午 6 時假北都大飯店 5 樓召開，敬請本社

社長、社長當選人及秘書準時出席。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

下週(1/26)例會節目預告 
本社 100 年元月 26 日（星期三）中午之例

會邀請國泰投顧  投資理財部  鄧綉玉副理    

蒞臨演講，講題：「2011 踉蹌後  邁向有感復

甦」，敬請本社全體社友準時出席例會。 

 

梅  花 

梅花梅花滿 天 下  愈冷它愈開花 

梅花堅忍象徵我們  巍巍的大中華 

看那遍地開了梅花  有土地就有它 

冰雪風雨它都不怕  它是我的國花 

 


